

Dom
25 Mar

Homilía de V Domingo de Cuaresma

Año litúrgico 2011 - 2012 - (Ciclo B)

“Ha llegado la hora de que sea glorificado el Hijo del Hombre”

Introducción

Con este quinto domingo se abre la última etapa del itinerario cuaresmal. Seguimos acercándonos al sentido de la Semana Santa, celebración pascual que condensa la vida y la liturgia cristianas. Más aún, estamos en realidad ya tan próximos a ella que en el evangelio de este domingo podremos escuchar en boca de Jesús: *“Ha llegado la hora de que sea glorificado el Hijo del Hombre”*. El evangelista Juan nos ha hecho llegar un pasaje solemne y grave que refleja todo el dramatismo de la situación vivida por Jesús a las puertas del misterio pascual.



Fray Javier Martínez Real
San Gerónimo - Rep. Dominicana